

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Grenelle-2-plus-de-21-000,28542>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau  
en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > Campagnes et mobilisations 2010 > Juin 2010 : Grenelle  
2 : mobilisons-nous contre la banalisation des pollutions nucléaires ! > **Grenelle 2 : plus de 21 000 personnes contre la  
banalisation des pollutions nucléaires !**

15 juin 2010

## Grenelle 2 : plus de 21 000 personnes contre la banalisation des pollutions nucléaires !

Mobilisées par le Réseau et les cyberacteurs, plus de 21 000 personnes ont demandé le retrait de l'article 94 quater du Grenelle 2, lors de son passage en Commission parlementaire mixte paritaire, le 15 juin 2010. Nous demandons toujours un vrai débat sur les pollutions nucléaires et sur les rejets des installations nucléaires.

Action à Paris devant l'Assemblée nationale le 14 juin © Martin Leers 2010

